

Peduli Kesehatan Masyarakat Perbatasan Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad Gelar Layanan Kesehatan Untuk Balita

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.PUBLIKMERDEKA.COM

Oct 27, 2024 - 08:31



Nunukan Utara — Dalam upaya meningkatkan kesehatan balita serta kesadaran masyarakat terhadap pencegahan penyakit parotitis, Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad Pos Sei Kaca bersama Kader Posyandu Rinjani melaksanakan kegiatan pelayanan kesehatan dan penyuluhan bagi balita di Kampung Sei Bolong, Kelurahan Nunukan Utara, Minggu(27/10/2024).

Kegiatan ini bertujuan memberikan layanan kesehatan kepada balita sekaligus mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya mencegah penyakit parotitis, atau yang dikenal sebagai gondongan. Penyakit ini kerap menyerang anak-anak, khususnya yang belum mendapatkan imunisasi yang memadai, dan dapat menimbulkan komplikasi serius jika tidak ditangani dengan tepat.

Selama kegiatan, tim kesehatan melakukan pemeriksaan kesehatan secara menyeluruh kepada balita, memastikan mereka tumbuh dengan sehat dan terpantau dari kemungkinan gejala parotitis. Selain itu, kader Posyandu Rinjani juga menyampaikan informasi mengenai penyebab, gejala, dan cara pencegahan parotitis kepada para orang tua.

Dansatgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra menyampaikan bahwa program ini merupakan bagian dari komitmen Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad untuk mendukung kesehatan masyarakat di daerah perbatasan, khususnya bagi anak-anak. "Kesehatan balita adalah prioritas kami. Dengan adanya kegiatan ini, kami harap masyarakat semakin sadar akan pentingnya pencegahan penyakit melalui imunisasi dan menjaga pola hidup bersih," ujarnya.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan ini, terlihat dari antusiasme orang tua yang membawa anak-anak mereka untuk diperiksa. Salah satu warga, Ibu Rina, menyampaikan rasa terima kasihnya. "Kami sangat terbantu dengan adanya pemeriksaan dan penyuluhan ini. Jadi lebih paham tentang bahaya parotitis dan cara pencegahannya,"

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pencegahan penyakit pada anak semakin meningkat, sehingga kesehatan balita di Kampung Sei Bolong dan sekitarnya dapat terus terjaga.